

Iturralde y Múgica vencieron a los Arguiñano

El Diario Vasco, [1946-11-25].

Resultó muy competido e interesante el partido de pelota celebrado en el frontón municipal entre los Arguiñano, padre e hijo, y Múgica-Iturralde. Vencieron finalmente éstos 6-4 en el complemento a que dio lugar el empate a 21 en un partido concertado inicialmente a 21 tantos. Iturralde y Múgica mandaron en el marcador hasta los 21 tantos, excepción hecha de los empates a 15 y 21, registrándose en este último tal nerviosismo que optaron las dos parejas, de acuerdo con el jurado, jugar un complemento a 6 tantos. Aquí fueron por delante los Arguiñano por vez primera, situándose 1-0, 3-1 y 4-5, sin que lograran nada más hasta que por falta del joven Arguiñano en el saque llegaron Iturralde y Múgica a los 6. Extrañó a los Arguiñano el frontón y a las dos parejas perjudicó notablemente en el desarrollo de su juego habitual el resbaladizo terreno de los primeros cuadros. Magnífico el joven Arguiñano e insuperable el tanto que en la última parte obtuvo con la devolución inteligente y habilidosa de una difícil pelota que lanzara Iturralde al ancho. Eufórico de fortaleza y colocación el veterano Arguiñano. Magnífico de juego Iturralde, aún resentido de sus manos desde el primer momento, y en parecidas condiciones, Múgica realizó bastante de lo mucho que sabe hacer.